

La Semana

Redacción de El Bien Público

Año II. Sábado 13 junio de 1914.-N.º 72

CULTOS

Parroquia de Santa María

Domingo infraoctava del Santísimo Corpus Christi.—Misas rezadas a las horas de costumbre y la mayor a las diez con exposición del Santísimo Sacramento y homilia por el Rdo. don Pedro Roselló Vicario. A las dos y media catecismo para niños. A las tres y media Vísperas con exposición, Completas y Rosario. A las cinco instrucción doctrinal por el expresado señor Vicario.

En la iglesia de San José, catecismo para niñas a las tres.

En la Concepción, catecismo para niños el lunes, miércoles y viernes al anochecer.

Lunes 15.—Continuará en este día y en los siguientes la octava del Santísimo Sacramento, cantándose la misa a las nueve y media y Vís-

peras a las cuatro.

Jueves 18.—Se dará fin a la solemne octava del Santísimo Corpus Christi. La misa mayor será a las nueve y media y las Vísperas a las cuatro y media, celebrándose a las seis la procesión acostumbrada.

Viernes 19.—La misa mayor será solemne y desde este día se cantará a las nueve en todos los no festivos.

Parroquia de Ntra. Sra. del Carmen

Mañana dominica infraoctava del Santísimo Corpus Christi.—Esta parroquia celebrará la festividad del Santísimo Sacramento. Misas rezadas a las 5 y media, 7 y media y 9. La de 7 y media será de Comunión general, durante la cual se cantarán algunos motetes acompañados al órgano.

no. A las 10 se espondrá el Santísimo y se dará principio a la misa mayor solemne a voces y predicará el Rdo. don José Mercada!, presbítero. A las cuatro de la tarde se descubrirá de nuevo el Santísimo Sacramento, rezándose la Estación Mayor, canto solemne de Vísperas, rezo del Santo Rosario y los cultos del Mes del Sagrado Corazón. A las cinco y media procesión solemne con el Santísimo, por el interior del templo, canto del Tantum Ergo, bendición y reserva.

Enseñanza del Catecismo. De 9 y media a 10 y media de la mañana y de 5 a 6 de la tarde en el Colegio de los Hermanos de las Escuelas Cristianas. De 4 a 5 de la tarde en la Residencia de las Religiosas Carmelitas y Asilos de San Juan y San Fernando.

Lunes 15.—Misas rezadas a las horas de costumbre. Al anochecer rezo del Santo Rosario y los cultos del Mes del Sagrado Corazón, los que se continuarán a la misma hora los restantes días de la semana.

Sábado 20.—A las 7 y media misa rezada con exposición del Santísimo y Visita a la Virgen del Carmen, a intención de la Cofradía. Por la noche, después del rezo del Rosario y de los cultos al Sagrado Corazón de Jesús, se canta a la Virgen del Carmen.

Parroquia de San Francisco de Asís

Segundo domingo de junio.—A las cinco la primera misa, durante la cual se continuará el devoto ejercicio del mes de junio consagrado al Corazón de Jesús. A las siete otra Misa rezada. A las nueve y media la Misa de la tropa y a las diez la mayor con homilia por el Rdo. señor Cura Párroco. A las dos y media enseñanza de Catecismo y a las tres y media Vísperas, celebrándose después la novena dedicada a San Antonio de Pádua, cuyo ejercicio seguirá practicándose los demás días al anochecer.

Lunes 15.—A las ocho la Misa costumbre en sufragio de los difuntos recomendados.

Martes 16.—A las siete y media y a las nueve misas rezadas en el altar de San Antonio de Pádua.

Santo Evangelio

«En aquel tiempo, dijo Jesús a los Fariseos esta parábola: Un hombre dispuso una gran cena, y convidó a mucha gente. A la hora de cenar envió un criado a decir a los convidados que viniesen, pues ya todo estaba dispuesto. Y empezaron todos, como de concierto, a excusarse. El primero le dijo: He comprado una granja, y necesito salir a verla; ruégote que me des por ex-



cusado. El segundo dijo: He comprado cinco yuntas de bueyes, y voy a probarlas; dame, te ruego, por excusado. Otro dijo: Acabo de casarme, y así, no puedo ir allá. Habiendo vuelto el criado refirió todo a su amo. Irritado entonces el padre de familias, dijo a su criado: Sal luego a las plazas y barrios de la ciudad, y tráeme acá cuantos pobres, y lisiados, y ciegos, y cojos hallares. Dijo después el criado: Señor, se ha hecho lo que mandaste, y aún sobra lugar. Respondióle el amo: Sal a los caminos y cercados, e impele a los que halles a que vengan para que se llene mi casa: Pues os protesto que ninguno de los que antes fueron convidados ha de probar mi cena». (San Lucas, cap. XIV.)

CONSIDERACION

Exhortados a tomar asiento en el convite eucarístico que en la cena de este Santo Evangelio se representa, y hasta conminados con no tener vida en nosotros si no comiéremos la carne del Hijo del hombre, debemos considerar que los principales obstáculos que alejan de la Sagrada Mesa están figurados en las excusas que ofrecen los invitados a la cena del Padre de familia. Acudamos, pues, a alimentarnos con esa sagrada carne, inmolada para nosotros en la cruz, y veremos cómo nos comunica las gracias de fuerza y pureza que tanto necesitamos en esta vida, y que se-

rán preciosa prenda de nuestra resurrección en la eternidad.

¡Abnegación sacrificio, amor!

Parece inspiración del cielo la bellísima idea que viene proponiendo, con las bendiciones del Episcopado Español, la revista titulada «El Venerable Don Bosco y el Tibidabo».

Sabido es que en la cumbre del «Tibidabo», de Barcelona, se está erigiendo un monumento grandioso que ha de llamarse «Templo Expiatorio Nacional del Corazón Eucarístico de Jesús». Sobre la magnífica Cripta, ya terminada, va a comenzar la construcción de la Iglesia, que sea el trono digno desde donde el Corazón de Jesús extienda su Reinado sobre España.

Por genial iniciativa de la piadosísima «María Victoria», alma de temple apostólico y enardecida en el amor del Divino Corazón, se intenta y se logrará, a no dudarlo, construir «únicamente con sacrificios» los cimientos del gran Templo Expiatorio Nacional.

A la realización de tan meritísima obra son invitadas todas las almas españolas amantes de su Religión y de su Patria: a ellas va dirigido un entusiasta llamamiento que tenemos a la vista, alentándolas para que se agrupen en calidad de «abejas místicas del Corazón Eucarístico de Jesús» y recorran «todos los jardines de nuestra España,

y libando amorosas las perfumadas flores del sacrificio, extraigan miel dulcísima, vayan a depositarla en la bendita cumbre del Tibidabo, por Dios escogida; y allí, entre sus pinares y sus retamas, formen un verdadero «Panal de amor» que será firme base, dulce sostén del Templo Nacional Expiatorio que España penitente ofrecerá al Sagrado Corazón».

«¡Sólo con sacrificios!», es la consigna lanzada a los cuatro vientos por la hoja proclama a que nos referimos antes, y que termina con las palabras que a continuación transcribimos:

«No pedimos limosnas, dadlas a vuestras parroquias, a vuestros pobres; dadlas preferentemente a la Buena Prensa que es el primer factor en la actual batalla; p. ro... ¡dadnos el importe de un sacrificio! ¡Una gotita de miel para endu'zar las amarguras del dulcísimo Jesús, cuyo Corazón Divino se coronó de espinas por nuestro amor! La abstinencia de un dulce, de un café, de una joya, de una flor, de una función de cine o de teatro; un adorno mas sencill'o en vuestro traje, el sacrificio de un viaje, de un tabaco, de una merienda, de una excursión; una sencilla mortificación de pasos entregando los céntimos del tranvía; el importe de una colección de sellos usados; el ofrecimiento de una mínima pequeñez sacrificada para el «Panal de amor», os hará «Abeja mística» y escribirá vuestro nombre en la Divina Llagla del Corazón Eucarístico de Jesús.

«Jesús quiere venir. Jesús quiere reinar. Prepararemos su trono: ¡Abnegación!.... ¡Sacrificio!.... ¡Amor!...»

Adoración Diurna y Nocturna al Santísimo Sacramento

Continúa la exposición diaria de 7 y media a 8 y media tarde en la iglesia de las Religiosas Concepcionistas hasta el jueves 18 Junio.

Viernes 19, sábado 20 y domingo 21 Junio, Cuarenta-Horas mayores en la misma iglesia, en honor del Sagrado Corazón de Jesús, de 6 y media mañana a 8 y media tarde. El viernes, fiesta del Sagrado Corazón, se expondrá a las 16. Se ruega a los adoradores (en especial a los del turno segundo) y rogamos la asistencia a las procesiones de comienzo (viernes 6 mañana) y final (domingo 8 noche) de estas sol-mnes Cuarenta-Horas.

—Sábado 20 Junio.—Adoración Nocturna en San Francisco. Vigilia especial solemne en honor del Sagrado Corazón de Jesús, en la capilla del Pilar. Turnos 1.º, 2.º y 3.º reunidos. El Turno 2.º celebra la Vigilia de su Excelso Titular. Solemne «Te-Deum». Invitatorio cantado. Misa rezada. Por el alma de la Adoradora Honoraria doña Esperanza Lanuza Rodriguez (q. e. p. d.). Se celebra esta Vigilia a puerta abierta.

—Domingo 21 Junio.—Corte de Honor. Misa rezada a las 11 y cuarto, durante la cual se practicará el ejercicio acostumbrado. Vela de 10 mañana a una tarde y de 4 a 7 y media tarde.